

La mujer en el fútbol

Una gentileza de
LA CASA DE LAS MEDIAS

Sra. M.^a Antonia Angelet de Harto

La tarde era soleada. El ambiente de triunfo. El partido iba a comenzar y nosotros suplicamos a nuestra entrevistada su opinión para cuando finalizara el mismo, y previa afirmación de ella y autorización de su señor marido, también nosotros nos dispusimos a disfrutar con el desarrollo del encuentro.

Transcurrió el mismo, se marcaron cuatro goles, se llegó al final del partido y al inicio del autorizado interrogatorio:

—¿Justo el resultado?

—No; el Granollers mereció vencer. El infortunio en el tiro a guí y la desgracia defensiva, han hecho mentir al marcador.

—¿Cuál según usted debía haber sido el resultado?

—Pues un 4 a 1 hubiera sido el fiel reflejo de lo que pasó en el campo.

—¿Cuáles han sido los mejores

hombres blancos?
—Sin titubeos: Taulats y Ortuño.

—¿Faltó Aguirre en el equipo?

—Sí. Se dejó notar el ordenador, el cerebro. Todos lucharon con valentía e intención, pero se encontró la falta de Aguirre.

—¿Opina del árbitro?

—Aunque silbó mucho, creo fue acertado, evitando el juego duro que los del Tortosa empezaron a practicar.

—¿Pronóstico para el próximo domingo?

—Sí; por lo menos esperanzador, y sobre todo, honroso.

Que así sea y que nuestros colegas puedan escribir con letras de molde, que el Granollers venció a otro galito haciendo un gran fútbol y dejando constancia de ser uno de los que mejor fútbol practica del grupo.

A. M. C.

Punto máximo del género de punto

CASA VENTURA

Portalet, 16 Teléfono 412 GRANOLLERS

De aquí... y de allá...

Nos las prometíamos muy felices con la visita del Tortosa, tras la proeza en Gerona del domingo anterior. Pero los ribereños se mostraron vengativos y le devolvieron la pelota al Granollers: Gol por gol, ojo por ojo y diente por diente y casi diríamos que pierna por pierna, se tomaron el desquite. Y para que la cosa fuera más redonda, empataron en el postrer minuto.

¡Si al menos hubieran esperado a empatar el lunes! —se decían muchos—. Pero ellos venían a por atún y se llevaron parte del botín. Como si al Granollers le viniera en gusto. ¡Este Tortosa no tiene entrañas!

Otra bromita de uno de nuestros colegas barceloneses. Esta vez

en la sección de baloncesto. Dice textualmente: «El Español también se destapó y venció en Granollers. ¡Andal, que la frasecita no queda mal, para quien la haya escrito...»

Porque han de saber nuestros buenos amigos, que en la actualidad para ganarle al Granollers, aunque sea jugando en casita, no hace falta destaparse. Se le gana hasta jugando con sombrero, bufanda, zapatos y bastón. ¡Pobre Granollers, quién te ha visto y quién te ve! Es aquello que se dice: «Aprended, equipos de mí, lo que va de ayer a hoy. Ayer un gran equipo fui y ahora intento escapar del descenso estoy.»

¡La monda balonmanística! A tres jornadas del final, el Grano-

lers tendrá que proclamarse Campeón Provincial. Es demasiada ya la diferencia que les ha cogido al Sabadell y Oar Gracia, sus inmediatos seguidores. Y es que todos se han empeñado en no ir a la Liga Nacional y han dado toda clase de facilidades para que ello ocurriera.

Pero claro, alguien tenía que ser el campeón, pese a que el Granollers hizo un sobrehumano esfuerzo en Gavá para evitar tal catástrofe y se dejó marcar ¡25 goles! ¿Desde cuándo, amigo Benito? Pero ni por esas. El Gavá se dejó colar 33 y todos tan tranquilos. Si no lo viviéramos no lo creeríamos.

Y continuando con el balonmano, les diremos que en una población de nuestra comarca y en partido del campeonato juvenil provincial, un árbitro se sobró y bastó para imponer su autoridad.

Como se sabe, estos partidos por falta de árbitros, los dirigen

aficionados de la localidad. Pues bien, la cosa empezó cuando un jugador expulsado por dos minutos, dijo un «requiebro» en forma de flor en embrión a dicho árbitro y éste le arreó una bofetada al chaval. Entonces saltaron varios espectadores con ánimo de agredir al árbitro, pero éste «valiéndose de sus propios medios» y sin necesitar fuerza pública, dejó expedir la pista, pues los irascibles espectadores ante las «contundentes razones» que aquél les exponía, tuvieron que desistir de su empeño.

Lo que decimos: un árbitro valiente.

1 - X - R.

mobelgim

Se necesitan operarios
ebanistas 1.^º
y aprendices

Generalísimo, 115

Granollers

NO IMPORTA LA MARCA...

Adquiera la moto o velomotor preferido
pero...

recuerde que

Casa Masferrer

dispone de

TODO lo preciso para facilitarle
comodidad,
protección

y seguridad